



肥後 聖音くん²
H23.10.2生 (上野 常福)



竹森 心陽ちゃん¹
H24.10.27生 (赤池 高尾団地)



坂本 華ちゃん¹
H24.10.24生 (赤池 コスモカ)



上田 花子ちゃん¹
H24.10.17生 (伊方 後谷)



西村 海太くん¹
H24.10.8生 (金田 宝見)



香月 陽登くん¹
H24.10.2生 (弁城 宝珠)

福智のスイマーたちが会心の泳ぎで賞を総なめ

→努力の証を手に胸を張る選手たち



8月24日に県B&Gスポーツ大会が福智町B&G海洋センターで行われ、福智町から17人が出場しました。結果は次のとおり。**小1~3男子**【25m自由形】3位：高山叶誠【25mビート板】優勝：川上煌心、2位：池長柊弥、3位：高山叶誠 **小4~6男子**【25m自由形】優勝：高山由暉、2位：森藤亮【50m自由形】優勝：高山由暉、2位：廣渡一舞樹、3位：森藤亮【25mバタフライ】優勝：廣渡一舞樹【50mバタフライ】2位：西田就宣【50m平泳ぎ】2位：西田就宣 **小4~6女子**【25m自由形】2位：北島晏桂【50m自由形】優勝：長谷川祐紀、3位：北島晏桂【50m背泳ぎ】優勝：長谷川祐紀【100mリレー】男子▶優勝、女子▶2位(敬称略)



皆川 朱愛ちゃん³
H22.10.18生 (伊方 草場)



渡部 樹くん³
H22.10.15生 (伊方 後谷)



太田 菜菜ちゃん³
H22.10.3生 (上野 大久保)



今川 湊牙くん²
H23.10.31生 (赤池 上ノ原)



森野 紗月ちゃん²
H23.10.6生 (金田 上金田)

修練の成果魅せた空友会の拳士たち

→型の部団体でも準優勝に輝く快挙



8月25日に行われた西日本空手道選手権に空友会の拳士が出場しました。結果は次の通り。型の部▶3位：小松誠 組手の部▶男子【小4】3位：河野友紀【中2・3】準優勝：小松誠 女子【小3・4】3位：江藤純那【小5】3位：長谷川舞子【中2・3】準優勝：河野莉沙、3位：森田梨湖(敬称略)

命の強さ感じる松の木 散歩中に発見

→コンクリートブロックの間から成長



ペットと散歩中だった仲谷武夫さん(伊方)が、伊方炭鉱跡地付近の道路脇に自生する推定樹齢5年ほどの松の木を発見しました。「いつも歩く道にこんな珍百景があるとは。大切に見守っていきたいですね」と、強い生命力を見せる松の木へ優しいまなざしを向けていました。

1歳~3歳のかわいい笑顔あつまれ

- お子さんの笑顔をお誕生日の記念に紙面に飾ってみませんか。締め切りは、毎月お誕生日の前月10日まで(土・日・祝日の場合は翌開庁日)。今月は11月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します!
- **10月10日(日)まで**に役場窓口でお申し込みください。
- ※締切日までに必ず申し込みをしてください。期限を過ぎると掲載できません。
- ※デジカメの場合はデータをお持ちください。
- ▶役場総務課広報担当(本庁3階) ☎22-0555



山内 杏奈ちゃん³
H22.10.26生 (金田 人見)



永原 正光くん³
H22.10.20生 (伊方 湧淵団地)

日ごろの感謝を小さな手に込め

→孫からの肩もみに破顔の祖父母ら



敬老の日になんだ「おじいちゃんおばあちゃんとの交歓会」が、9月6日に金田保育園で開かれました。年長園児の祖父母など42人が招待され、3~5歳児たちが太鼓や歌でおもてなし。園児たちの心のこもったふれあいに、参加者たちは元気をたくさんもらったようでした。

剣友会の剣士が巧みな技で好成績

→手に汗握る熱戦を戦い抜きました



金田剣友会の剣士たちが、8月18日に田川市で行われた田川剣道連盟錬成大会に出場し、日ごろの練習の成果を発揮しました。結果は以下の通り。**【小3・4の部】**準優勝：楠木琴葉、3位：井上晴仁、**【中3男子の部】**3位：松尾岳史、**【一般4・5段の部】**3位：楠木沢磨(敬称略)

月夜の下で一夜限りの花が咲く

→満開に咲いた月下美人と永末さん



夏の夜に一晩だけ咲く「月下美人」が、8月26日に永末信一さん宅(弁城)で開花しました。1メートル60センチほどの木に約50輪のつぼみをつけ、この宵16輪がお目見え。永末さんは「こんなに咲いたのは10年間育てた中で初めて。愛情を注いだかいがありました」と目を細めていました。

野島塾の精鋭が実力発揮し気合いの入賞

→道場の仲間にもまれて笑顔の2人



龍神杯jrフルコンタクト真空手道選手権が、8月11日に田川市で行われました。県内の強豪が集う同大会に野島塾の拳士たちが出場。日々の稽古で鍛えた技と心を武器に、小4ルーキーの部で森口龍星選手が3位に、小6ルーキーの部で井手璃音選手が3位に輝く好成績を残しました。